

AWNI

Pererat Silaturahmi Babinsa Jalin Komsos Dengan Aparat Kelurahan

Rony - MAGELANG.AWNI.OR.ID

Jan 25, 2023 - 09:27



Babinsa jalin silaturahmi dengan pemerintah desa

MAGELANG,-- Untuk memelihara mempererat hubungan silaturahmi dengan aparat pemerintah ditingkat kelurahan, Babinsa Koramil 23/ Magelang Utara Serka Sriyadi bersama Serda Syaban melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan aparatur pemerintah kelurahan Kramat Utara Kecamatan Magelang Utara, Rabu (25/01)

Komsos yang dilakukan Babinsa Serka Sriyadi dengan Serda Syaban merupakan salah satu metode pembinaan teritorial yang selalu digunakan dalam memberikan pembinaan kepada warga masyarakat. Hal tersebut bertujuan untuk

mewujudkan ketahanan wilayah dalam rangka kemanunggalan TNI dengan rakyat.

Kehadiran Babinsa disambut baik oleh Lurah Kramat Utara Kunarti, S.E dan didampingi oleh perangkat kelurahan setempat.

Dalam kesempatan tersebut, Serka Sriyadi mengutarakan, bahwa kehadirannya selaku Babinsa ikut serta dalam membantu peningkatan pelayanan masyarakat sebaik-baiknya, sehingga akan tercipta sinergitas antara Babinsa dengan aparat pemerintah kelurahan.

"Mudah-mudahan dengan adanya hubungan silaturahmi yang baik dapat menjadikan suri tauladan bagi warga masyarakat Kramat Utara, betapa pentingnya melakukan silaturahmi dengan siapapun termasuk saat ini yang kami lakukan bersilaturahmi dengan aparat kelurahan," ungkap Babinsa.

Lebih lanjut, Serka Sriyadi berharap agar setiap warga masyarakat Kramat Utara dapat saling berbaur saling membantu satu sama lainnya, sehingga akan tercipta kondisi wilayah yang aman dan kondusif.

Sementara Kunarti.S.E, selaku Lurah Kramat Utara mengatakan banyak terimakasih atas waktu yang diberikan Babinsa untuk meluangkan bersilaturahmi ke Kelurahan Kramat Utara.

"Kami selaku Aparat Pemerintah Kelurahan mengapresiasi Babinsa yang selalu rutin bersilaturahmi dengan kami, sehingga dengan seringnya kehadiran Babinsa akan memudahkan dalam berkordinasi dalam melakukan pelayanan kepada warga masyarakat Kramat Utara," jelas Kunarti.